

# Fritz Söllner zum Ehrenmitglied ernannt

50 Jahre in der Stadtkapelle Oberkirch: Verein verneigt sich vor dem Lebenswerk des Musikers

**Oberkirch (m).** Eine ganze Reihe langjährig aktiver Mitglieder wurden bei der Jahreshauptversammlung der Stadtkapelle Oberkirch geehrt. So sind Ann-Katrin Benz, Veronika Schaffelhofer und Lena Rombach (alle Flöte) sowie Michael Rost (Saxofon) seit zehn Jahre in der Kapelle aktiv, sie erhielten ebenso ein Präsent wie Stephan Hess, der seit 20 Jahren im Schlagzeugregister mitwirkt. Martin Späth spielte nicht nur 40 Jahre an der Klarinette, er war auch acht Jahre lang Kassier und viele Jahre Kassenprüfer. Er zählte alljährlich ebenso zu den vorbildlichen Probenbesuchern wie Martin Weidner, der 1975 als Zögling ausgebildet wurde, 1977 als Saxofonist ins große Orchester kam und auch in der Sepp-Ganter-Band mitspielte. Rainer Huber vom Vorstandsteam begann 1975 in Butsch-

bach-Hesselbach mit dem Musizieren, er kam 1977 zur Stadtkapelle Oberkirch und spielte zunächst Flügelhorn, dann Euphonium. Nach vielen Jahren als Beisitzer im Vorstand gehört er seit vier Jah-

ren zum Leitungsteam. Für 50 Jahre in der Stadtkapelle wurde Fritz Söllner geehrt. Seit 1967 aktives Mitglied war er 31 Jahre lang Vizedirigent und dirigierte die Kapelle zweimal zur Überbrückung bei einem

Dirigentenwechsel. Rainer Huber dankte ihm für sein Lebenswerk und seine Zuverlässigkeit, er schrieb die Chronik zur 200-Jahr-Feier der Stadtkapelle und machte sie letztlich zu dem, was sie heute ist. In Anerkennung und Würdigung seiner Verdienste wurde Fritz Söllner zum Ehrenmitglied der Stadtkapelle ernannt.

Viel Lob hatte Karl Bühler für die Stadtkapelle Oberkirch mitgebracht. Die musikalische Leistung, die Jugendarbeit, die Kameradschaft, Vorstand und Dirigent – alles stimmte, auch mit dem Leitbild setzte die Kapelle neue Maßstäbe. Für den Bund Deutscher Blasmusikverbände überreichte er Martin Späth, Martin Weidner und Rainer Huber die goldene Ehrennadel mit Urkunde, Fritz Söllner wurde mit der großen goldenen Ehrennadel ausgezeichnet.



**Ehrungen bei der Stadtkapelle: von links Karl Bühler, Martin Späth, Martin Weidner, Stephan Hess, Fritz Söllner, Michael Rost, Lena Rombach, Anne-Kathrin Benz, Veronika Schaffelhofer, Rainer Huber und Christoph Lipps.**

Foto: Peter Meier